
 

 

 

日時：令和元年 7月 29日（月）8：00～8:45 

場所：名寄庁舎 4階大会議室 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・先週の金曜日から土曜日にかけて大雨となり警報も出たが、大きな被害もなく恵みの雨となった。 

・７月２７日（土）から２日間、北海道手をつなぐ育成会全道大会名寄大会が 1日目は大学、２日目は

エンレイホールにて開催され、各方面から運営について高い評価を受けた。また、てっし祭り、サマ

ージャンプ大会も無事終了し、各関係者には感謝申し上げる。 

・先週、天塩川治水促進期成会・上川地方総合開発期成会で道路・河川・農業基盤の整備・ＪＲなどに

ついて要望活動を行った。近年、自治体が行う事業の効果について、具体的に数値で示すことが求め

られている。今後の総合計画ローリングや予算査定においても、客観的に分析した上で効果的な施策

について議論を進めていきたい。 

・先月中旬、地域医療構想調整会議が開催され、厚労省から医政局長吉田学氏が来名された。近隣の自

治体において、厳しい病院経営にある中で、名寄市がリーダーシップを発揮してお互いにより良い分

担を進める必要がある。 

・市内の公衆浴場施設が廃業となる。今後、議会や市民との懇談において行政ができることについて意

見を求められることが想定される。 

・振興公社問題については現在調査中であるが早急に結論を出す予定である。 

 

３ 市長・副市長の動静  

教育委員会関係行事予定  

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 平成３０年第４回定例会における検討事項の処理顛末について 

・検討事項の処理状況について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

１ 
農村部地域の交通手段と医療バスについて 

・本年５月に地域公共交通網形成計画を策定。今後はこの計画に基づき、継続して研究していく。 
総務部 

 

（２） 令和元年第２回定例会における検討事項について  

・検討事項について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 子どもの医療費無償化について 健康福祉部 

２ 中小企業振興基本計画の策定について 経済部 



３ 人材確保に向けた外国人材受入れについて 経済部 

４ 農業振興センターの活用及び施設整備について 経済部 

 

５ 連絡事項・その他 

（１） マンホールカードについて【建設水道部】 

・内容について説明がありました。 

（２） 公金及び準公金取扱状況調査の実施について【総務部・会計室】 

・内容について説明がありました。 

 

６ その他 

・令和元年度普通交付税交付額の決定について説明がありました。 

 

７ 閉 会 

<橋本副市長から> 

・９月定例会に向けて現在議案の取りまとめ中である。早めの点検をお願いする。 

 

<加藤市長から> 

・本日リンゼイ姉妹都市提携 50周年記念碑の除幕式と記念式典・祝賀会が開催される。 

・７月 22日には杉並区交流自治体協定 30周年記念特別講演会に、杉並区との交流を始めるきっかけと

なった、元北海道開発庁長官の粕谷茂氏の秘書官を務めた小磯修二氏を講師としてお招きした。改め

て今後の交流の在り方について、お互いにプラスとなるような関係性を持ち続けられるようなきっか

けとしたい。 

・８月は風連ふるさとまつりや盆踊り、産業まつりなどイベントが多くあることから、職員には積極的

な参加をお願いし、各イベントを盛り上げてほしい。 

・今月末から総合計画のローリング作業が始まる。限られた財源の中で、根拠に基づいた政策の立案が

求められている。 

 


